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DOSSIER PRESENTATION CANDIDATS  

Melyssa COURTADE  

Bonjour, je suis Melyssa Courtade, j'ai 37 ans, je suis née à Aire sur l'Adour dans les 

Landes ; Je suis candidate aux élections départementales qui auront lieu les 20 et 27 

Juin prochains. 

Je viens d'une famille modeste, mon père cuisinier et ma mère salariée dans une 

usine ; Je suis très fière de mes origines, mes parents m'ont appris la valeur des 

choses, le respect, l'altruisme, le travail bien fait, entre autres. 

Le choix de mon travail vient sûrement de cette éducation, je suis Aide Médico 

Psychologique de formation et actuellement je suis AESH (Accompagnant d’Elèves en 

Situation de Handicap) au collège Victor Hugo à Tarbes, un métier de passion dans 

lequel j'ai pour mission de favoriser l'autonomie des élèves, la vie auprès des 

collégiens est très enrichissante et remplie de surprise. 

Je suis passionnée de musique, de chant. Je pratique la danse à  « Dans6t » qui est 

une magnifique école de TARBES avec des profs très humains et qui aiment 

réellement leurs métiers de passion. J'avais fait également mes 1er pas à l'école de 

danse « Evi'Danse », une autre belle et grande école de Tarbes, avec encore une fois 

des personnes passionnés. Hélas tout c'est arrête avec la crise du Covid. 

Ce qui me mobilise ? 

Je vis avec mon fils de 9 ans et demi qui est né et scolarisé à Tarbes et les élèves du 

collège où je travaille font tous partis de Tarbes et ou du département des Hautes 

Pyrénées. Je souhaite donc que tous ces jeunes puissent grandir et rester ici, mais 

pour cela il faut créer de l'emploi, mettre en valeur le département, le rendre plus 

attractif pour qu'ils aient l'envie de rester et de former à leurs tour, une famille ici. 

Je ne serais bien entendu pas seule pour me mobiliser pour notre département. Je 

suis très heureuse d'avoir pour binôme, Dominique Arberet avec qui nous avons 

l'ambition de faire de la politique autrement en étant au plus proches de vous et à 

votre écoute. 



Je finirai avec un petit mot pour toutes les personnes qui ont été impactés de près ou 

de loin par la crise sanitaire et j'apporte tout mon soutien aux restaurateurs, 

étudiants, personnels soignants, les personnes qui sont malades ou guéris du covid, 

les personnes âgées et bien d'autres encore, car au final nous avons tous été touchés 

à grande ou petite échelle bien sûr par cette crise. 

 

Jeanne  LETORT 

Bonjour, je suis Jeanne Letort. J'ai 34 ans et je suis Professeur des écoles dans le 

médico-social. 

Je suis donc passionnée par les questions d'éducation, mais plus largement par tout 

ce qui concerne mon territoire, étant tarbaise d'origine.  

Ce qui me mobilise ? Mettre en valeur notre département, participer à la vie 

politique en tant que simple citoyenne, sans étiquette.  

 

Dominique ARBERET 

Bonjour, je suis Dominique ARBERET, j'ai 54 ans, je suis née à TARBES et je vis sur le 

quartier Ormeau, dans le canton de Tarbes 3.  

Je me présente à Tarbes, parce que j’y habite et par principe je m’investis là où je vis. 
J’ai vécu 15 ans sur Orleix, j’ai été conseiller délégué municipal pendant 13 ans à 
Orleix. J’habite à Tarbes, j’ai été conseiller d’opposition à Tarbes. Je ne suis pas 
novice dans la gestion des dossiers d’une collectivité locale.  
J’ai toujours été impliqué dans ma vie, au plan associatif au Tarbes Gespe Football, au 
plan syndical en tant qu’élu du comité d’entreprise et délégué du personnel à Giat 
Industries. Aujourd’hui, je suis Consultant patrimonial indépendant, un métier en 
adéquation avec mes valeurs : être au service et à l’écoute des autres, aider et 
accompagner les mes clients. 
 
Je suis candidat aux élections départementales qui auront lieu les 20 et 27 Juin 

prochains avec Melyssa COURTADE et nous sommes accompagnées de Jeanne 

LETORT et Pierre SOULARD. 

 
Ce qui me mobilise ? 
Tout d’abord, nous avons décidé de porter cette nouvelle manière de faire de la 

politique, positive et intègre, dans le cadre des élections départementales. 



Au-delà des partis, nous allons défendre nos ambitions pour Tarbes et les Hautes-

Pyrénées lors de cette élection. Apporter un dynamisme et des ambitions qui 

manquent à notre Bigorre. A titre d’information, la population de notre 

département était de  225 000 dans les années 90 et aujourd’hui à peine plus de 

228 000 ! C’est le seul département de la région qui  stagne !  

J’ai deux fils,  un qui galère ici avec des contrats d’Intérim successifs un autre sur la 

région toulousaines. Comme d’autres bigourdans, je vois nos jeunes quitter notre 

département pour construire leur avenir professionnel ailleurs alors qu’ils sont 

attachés à nos Pyrénées et nos vallées ! 

 
Ma priorité absolue reste l’emploi et le développement économique.  
Notre département dépense plus de 48M€ pour le RSA. On gagnera le combat de 
l’intégration et contre les inégalités par l’accès à l’emploi, et par l’insertion.  
 
Il faut améliorer les coopérations entre Tarbes, la communauté d’agglomération 
Tarbes Lourdes Pyrénées et la communauté d’agglomération Pau Portes des 
Pyrénées, le Département et la Région pour les rendre plus efficaces et durables. 
 

On compte sur vous pour nous soutenir et apporter un souffle nouveau, pour faire de 

la politique autrement et enfin pour que chacun puis trouver sa place. 

 

Pierre SOULARD 

Bonjour, je suis Pierre SOULARD, né à Tarbes. J'ai habité le canton de 1962 à 1999. 

J'ai effectué ma scolarité à l'école primaire Jean Moulin, puis le collège Victor Hugo et 

le lycée Théophile Gautier jusqu'au BAC .J'ai ensuite intégré la faculté de Droit à Pau.  

En 1999 pour des raisons professionnelles j'ai quitté Tarbes en gardant toujours à 

l'esprit de pouvoir y revenir dès que possible car ma vie est dans cette ville et plus 

particulièrement dans ce canton. Ma maman habite toujours la maison familiale 

construite au Nid Bigourdan par André Guerlin. Aujourd'hui je suis de retour dans ma 

ville et j'ai trouvé à me loger dans le canton. 

Pendant mon adolescence, j'ai intégré l'Ecole Nationale de Musique dite 

conservatoire Henri Duparc. J'ai rapidement été amené à m'assoir sur les bancs de 

l'Harmonie Municipale de Tarbes jusqu'en 1977. A cette date l'Harmonie a été 

dissoute. Ne pouvant me résoudre à ne plus pouvoir participer à un groupe musical 

j'ai fini par proposer à un ami musicien de tenter de rebâtir un  orchestre d'harmonie. 

C'est ainsi que nous avons créé les Musiciens du Soir. Cette implication dans le milieu 



associatif est quelque chose de très enrichissant et permet de mesurer et 

comprendre les attentes de nos concitoyens. 

Qui dit quartier de la Gespe dit Hôpital. Cet hôpital je l'ai vu sortir de terre sur 

l'emplacement ou gamins nous allions pêcher dans la rivière La Gespe. Il faut se 

souvenir qu'il a été inauguré en 1977 et c'était une fierté de disposer d'un 

établissement moderne et fonctionnel. A titre de comparaison le Tripode à Bordeaux 

a vu ses premier patients en Mars 1978 et il n'est pas considéré comme trop vieux et 

inadapté. Pourquoi notre hôpital devrait lui être condamné sur l'autel d'une pseudo 

rentabilité alors que l'on sait très bien que la santé ne peut et ne doit pas être sous le 

prisme uniquement financier car en réalité si cette opération se réalise il faut bien 

savoir qu'au final il y aura moins de lits et donc une offre de soins dégradée t 

 

 


